

NAH SICHER

# Ein geselliger Treffpunkt

Das Gasthaus „Am Spitz“ in Höflein wird seit gut einem Monat vom einem Vater-Sohn-Duo geführt.

**HÖFLEIN** Das Gasthaus „Am Spitz“ blickt auf eine hundertjährige Geschichte als geselliger Treffpunkt zurück. Mit Roland und Fabian Zipfelmayr wird dieses traditionsreiche Gasthaus seit gut einem Monat mit einem neuen zweigleisigen Konzept in die Moderne geführt.

Vater Roland Zipfelmayr kümmert sich um den vorderen Teil des Gasthauses und die Gäste mit einer gutbürgerlichen, klassischen Küche verwöhnen. Sohn Fabian Zipfelmayr übernimmt den zweiten Bereich des Gasthauses und sich

auf Burger und Burritos spezialisieren. Hier können Gäste moderne und kreative Kreationen genießen, die einen Hauch von internationaler Küche in das Gasthaus bringen.

„Mit diesem zweigleisigen Konzept stellen wir im Gasthaus 'Am Spitz' sicher, dass es für jeden Geschmack und jede Altersgruppe etwas zu bieten haben“, erzählt das Vater-Sohn-Duo. So würde man die traditionelle Gastfreundschaft und die bewährte Küche mit modernen, internationalen kulinarischen Einflüssen.



← Bürgermeister Otto Auer und Pächter Roland Zipfel in der alten Gaststube.  
Foto: privat

Hier unsere Kontaktadressen für Sie.

Nah-sicher-Hotline: 0810/22 00 36

E-Mail: [info@nah-sicher.at](mailto:info@nah-sicher.at)

Internet: [www.nah-sicher.at](http://www.nah-sicher.at)

